



Regierungsratsbeschluss vom 06. Mai 2014

Interpellation Nr. 26 Talha Ugur Camlibel betreffend Abgabe von Abstimmungs- und Wahlunterlagen für interessierte Ausländerinnen und Ausländer im Kanton Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

P145148

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt nicht stimmberechtigte Personen können bereits heute bei der Staatskanzlei die Druckversion der kantonalen Abstimmungserläuterungen abonnieren. Bislang hat aber nur eine Person von dieser Möglichkeit Gebrauch gemacht. Auch in der Stadt Bern, wo seit Frühjahr 2005 niedergelassene Ausländerinnen und Ausländer die Unterlagen über städtische Urnengänge beziehen können, ist das Interesse an den Abstimmungsunterlagen relativ gering. Diese werden dort gegenwärtig von nur rund sieben Prozent der Ausländerinnen und Ausländer bezogen. Diese Zahl blieb über die letzten Jahre hinweg konstant tief. Eine ausschliesslich elektronische Information von Stimmberechtigten und weiteren Interessierten mit Hilfe des Internets, wie dies der Interpellant thematisiert, würde von den Stimmberechtigten im Moment wohl kaum akzeptiert werden.

